

より自分らしく教を重ねるために

岡田のぶあき(心)通信 第二回 八月



いつもありがとうございます(心)

今年は全国的に梅雨明けが遅い
ようですがいかがお過しでしょうか
さて、世界で一番幸せな国はどこかご存知でしょうか
その国で若い方へ幸せかを質問した回答が「幸せか
どうかは自分の心が決めること。自分が幸せなら周りの人も
幸せにいたします」その様にポートンの若い方が答えた
そうです。梅雨明けは誰れにもコントロールすることは
出来ません。確かに洗濯物も溜まりませんね
しかししながら「幸せは自分の心が決める」です。
本年2月末で山田先生ヒメカーラ契約が終了して当店以外の
お客様はTQ製品を入手することが簡単でなくなっています。
また、当店でもエナジー他TQの品質を保証
することができない為、エナジー・ジェル・エッセンス・bioも
在庫限りで一旦停止する予定です。定期購入につきま
しても9月もしくは10月に一旦停止いたします。
今後については山田先生に直接話していくので
次第次第お知らせいたします。

TQでつなぐ社会貢献

発行責任者：いい値本舗 岡田宣明（TQに詳しいディープな健康オタク）

<https://www.iine-honpo.com> 住所：東京都北区赤羽台3-24-7

電話：03-5843-8482 Mail：info@iine-honpo.com

バックナンバー



勝 酒

アーチェイジングアリベースエイジングは根本の考え方の大切さをくり返しくり返しあ伝えさせてきました。身体を樹木に例えて根の部分が外から見えない部分です。日頃、根に栄養を与えていますか？栄養は誰かに与えてもらうよりはなく自らが与えることが大事です。

根に栄養を与えるには日頃から良い講話を優しい物を見たり聞いたりすることです。そして発する言葉も正しく美しいのが良いと自身が一番聞いているからです。

おまけはテレビのニュースなどを見けてもしも良くない事があったら強引にでも良い事にして交換しましょう。またいつも良くない言葉を発している方には距離を空けます。

うれしいお葉書をいたしました

あなたの

お声をお聞かせください！

ご感想やイラストなどご自由にお書きください。

看護師をしています

仕事柄不規則で体調管理も間われます。年齢もと供に体力も落ちてきました。そんな最中で「出会い」のTQエナジーでした。これまで色々な商品をためしてきましたが、正直効果がわからず「無駄をさせました」。ところがTQエナジーは飲んだ日はいつもより疲労を感じずに仕事をすることができました。今まで風邪っぽいかなと思ったら必ずTQエナジーです。どんな薬よりも効果があるように思えます。矢印にもオススメしています。

現在TQチャコも愛用しています。これからも色々な商品にtryしてみたいと思っています。この「これからもよろしくお願ひ致します」

勝 酒

この辺りで陽性者が急増しています。そして今まで感染者が居なかた岩手県でも陽性者が発生しました。

PCR検査はコロナウイルス以外でも陽性になることがあります。ただ急増していますのでこれが第二波なのでしょうか？その答えがわかるのは後になって振り返ってからはじめてわかるのではないかでしょうか。

同様にコロナウイルスは単なる風邪だと一部の医師が言っていますが、本当にそうなのか単なる風邪ではないのかは後になってからでないとわかりません。そう言った発言を信じるのを信じないのも自由です。しかしながら軽症の若い方であっても4ヶ月以上苦しんでいる方が居るのも事実で、後遺症率87.4%とも伝われています。大事なことは現時までコロナウイルスの事を全て理解している人間はこの地球上には居ないと言ふべきです。情報を鵜呑みにせず集めすぎて混乱することなく、様々な情報があれども自分の身は自分自身が責任を持って覆うことが基本なのではなでしょうか。

先日マスクが安売りされていたので3箱買いました。

お名前 (ペンネーム可)	  美 	年齢 40
TQ品名	TQエナジー	ご愛用歴 1年未満